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Николай КОНОНОВ

Проект реконструкции улицы 
Набережной набрал в свое время 
наибольшее количество голосов 
вельчан – эта улица является из-
любленным местом отдыха и про-
гулок не только для вельчан не 
одного поколения, но и для гостей 
города. Уже сейчас она заметно 
преобразилась. Залита бетоном 
площадка, подготовлена основа 
для скамеек и газонов, установле-
но леерное ограждение. В ближай-
шее время появятся новые троту-
ары и беговая дорожка, беседка 
на пересечении улиц Набережная 
и Карпеченко. Установят и ориги-
нальные светильники. Благодаря 
новой системе освещения прогул-
ки по Набережной можно будет 
совершать и в темное время суток. 
Обо всем этом и других планах 
поведал губернатору мэр города 
Дмитрий Ежов.

Стоит отметить, что из почти 8 
миллионов рублей, направленных 
на реконструкцию, 6,5 миллиона 
рублей выделила область, осталь-
ную сумму добавил муниципа-
литет. Игорь Орлов отметил, что 
после реконструкции обновленная 
улица станет не только любимым 
местом отдыха горожан, но и ме-
стом, которым вельчане смогут 
гордиться. В то же время глава 
региона заметил, что реконструи-
руемую часть улицы неплохо бы 
«увязать» с расположенным рядом 
парком. Они должны образовать 
единую зону отдыха и вообще всю 
эту территорию превратить в пе-
шеходную, чтобы мамочки с деть-
ми и колясками не шарахались от 
проезжающих автомобилей. 

Помощь окажут
Радушно встречали губернато-

ра в Вельской ДЮСШ. Здесь уже 
проделан определенный объем ра-
бот, в том числе было установлено 
газовое отопление. Игоря Орлова 
заинтересовала приведенная ста-
тистика спортивных достижений 
юных спортсменов. Сегодня в 
школе работают пять групп, в ко-
торых занимаются почти 90 ребят. 
Причем многие из них являются 
гордостью не только нашего рай-
она, но и всей области. Среди вос-
питанников школы – чемпионы 
Северо-Запада, победители и при-
зеры межрегиональных турниров.

На данный момент в здании 
ДЮСШ продолжается капиталь-
ный ремонт. Почти два миллиона 
рублей на него выделила область. 
Частично финансировали прово-
димые работы городская админи-
страция и спонсоры. Деньги ушли 
на ремонт спортзала, душевых и 
санузлов, замену окон. 

Определенный объем работ вы-
полнен и на территории школы. В 
рамках губернаторской програм-
мы по созданию в регионе сети 
плоскостных спортивных соору-
жений появилась площадка для 
сдачи норм ГТО. В ближайших 
планах – сделать беговую дорожку 
для разминки спортсменов.

Весьма интересен тот факт, что 
во многих работах принимали 
участие родители воспитанников 
школы. Неоднократно проводи-
лись субботники, на которых вы-
полнялись различные работы.

Одним словом, сделано много, 
но еще не все. Сейчас остро вста-
ла проблема с обновлением кров-
ли. Дело это, как известно, доро-
гостоящее, и на него требуются 
приличные суммы. В связи с этим 
руководство ДЮСШ обратилось 
за помощью к губернатору. Игорь 
Орлов поручил областному агент-
ству по спорту рассмотреть вопрос 
о выделении Вельской ДЮСШ до-
полнительных средств.

Делясь впечатлениями от посе-
щенных объектов, глава региона 
отметил, что Вельск жил и про-
должает жить активной жизнью. 
У него славная история, хорошее 
настоящее и замечательные планы 
на будущее. Губернатор также от-
метил, что он пообщался с пред-
принимателями и спортсменами, 
другими горожанами, которые 
любят свой город и многое делают 
для его процветания. Говоря о ре-
конструкции улицы Набережная, 
Игорь Орлов подчеркнул, что это 
яркий и содержательный объект и 
он станет гордостью вельчан. 

Очень доволен губернатор и 
тем, как в нашем городе развива-
ется спорт. 

– Развитие спорта всегда было 
государственной задачей. В 
Вельске в этом вопросе есть на 
кого опереться. Это самоотвер-
женный труд огромного количе-
ства людей, которые понимают 

Визит

В Вельске с рабочим визитом 9 августа 
побывал губернатор Игорь Орлов. Он оценил 
ход и качество работ, проводимых по улице 
Набережной, посетил школу бокса,  
где имеется ряд проблем с реконструкцией.  
В заключение глава региона провёл встречу  
с активом Вельского района.

свою миссию, умеют организовать 
мальчишек, нацелить их на спор-
тивные победы. Планы у города 
есть. Будем выполнять их вместе, 
– заявил Игорь Орлов.

В завершение рабочей поездки 
губернатора состоялась его встре-
ча с главами поселений района, 
лидерами общественного мнения, 
представителями общественных 
организаций. Вначале Игорь Ор-
лов кратко остановился на том, 
чем живет область, над чем рабо-
тает региональная власть. Он осо-
бо подчеркнул, что главная задача 

на ближайшие годы – реализация 
новых майских указов президента. 
Кстати, как было сказано, преды-
дущие указы были реализованы 
практически полностью, хотя это 
потребовало напряжения всех сил.

Нынешние указы по сути своей 
представляют собой 12 новых на-
циональных проектов, затрагива-
ющих все стороны нашей жизни. 
Областная власть уже отработала 
все направления, и соответствую-
щая документация с предложения-
ми в ближайшие дни будет направ-
лена в Москву. 

Улучшать  
демографию

Одной из важнейших для регио-
на проблем губернатор назвал де-
мографическую ситуацию. Чтобы 
дальше жить и развиваться – надо 
коренным образом улучшать де-
мографию, стабилизировать хотя 
бы численность населения. К со-
жалению, есть территории, где эта 
проблема является крайне острой. 
Ту же школу можно считать градо-
образующим объектом. Если в ка-
ком-либо поселении исчезает шко-

Вельские при оритеты
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В рамках губернаторской программы по созданию в регионе сети плоскостных 
спортивных сооружений около здания бокса появилась площадка для сдачи норм ГТО


